



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Référence	<b>84782503</b>
Prix	<b>2 980 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Au sein d'un domaine sécurisé et fermé, nichée au bout d'une allée soigneusement entretenue et fleurie, vous découvrirez une magnifique villa de 400 m<sup>2</sup>, érigée sur un terrain de plus de 3000 m<sup>2</sup>. Cette bâtisse majestueuse aux proportions parfaites vous accueille par une grande entrée. La partie surélevée comprend une cuisine séparée avec accès à une terrasse couverte, offrant une atmosphère cocooning, un très grand séjour orienté plein sud, deux chambres avec salles de douche privatives, et un bureau. De beaux escaliers vous mènent à l'étage supérieur où vous trouverez une vaste suite parentale ...

*Within a secure and closed domain, nestled at the end of a carefully maintained and flowered alley, you will discover a magnificent villa of 400 m<sup>2</sup>, built on land of more than 3000 m<sup>2</sup>. This majestic building with perfect proportions welcomes you with a large entrance. The raised part includes a separate kitchen with access to a covered terrace, offering a cocooning atmosphere, a very large living room facing south, two bedrooms with private shower rooms, and an office. Beautiful stairs lead you to the upper floor where you will find a large master suite with its dressing room and white marble ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

